



Los acuerdos internacionales de la Universidad se amplían a Turquía y Ecuador

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. La estrategia internacional de la Universidad de Salamanca y su proyección en el mundo afronta retos más sugestivos con la firma de nuevos convenios de colaboración. Así, la ocho veces centenaria institución académica pone sus ojos ahora en nuevas universidades, con el fin de articular iniciativas docentes conjuntas, así como fomentar el intercambio del profesorado.

Un claro ejemplo de todo lo anterior son los convenios de cooperación que la Usal va a suscribir con universidades de Estados Unidos, México, Ecuador y Turquía. Los acuerdos se articulan, en este sentido, con la Southeastern University (Fort Lauderdale-Davie) de Florida (Estados Unidos), así como con el Centro Latinoamericano de Estudios Políticos de Ecuador. En el caso turco, la colaboración se hará tangible mediante un convenio específico con la Universidad de Ayidin de Estambul.

Finalmente, México vuelve a ser otro objetivo preferente del equipo rectoral, que se traduce en un convenio de colaboración con el Centro Fox.

Todos estos convenios ya fueron abordados semanas atrás por los miembros de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno. De esta forma y tras ser informada la Comisión Permanente, se autorizó a la firma de estos convenios de forma directa por el Vicerrectorado de Internacionalización, que dirige la catedrática María Ángeles Serrano.

En la misma remesa de convenios figuraba, aunque de ámbito nacional, el acuerdo de colaboración con el Ayuntamiento de Alcañices (Zamora).